

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 14 de Marzo del presente año fui comisionado a trasladarme al Municipio de Acaponeta y Huajicori para dar promoción de las diferentes carreras que oferta la UT de la Sierra por lo que le informo lo siguiente:

La salida fue de la ciudad de Tepic a las 06:00 am en el vehículo T-suru como tripulantes la Lic. Michel Contreras y su servidor Gustavo Orozco, dirigiéndonos al primer bachillerato al CBTA de Acaponeta llegando 9:30 una vez que se realizó la promoción en ese plantel nos trasladamos a la cabecera municipal de Huajicori llegando a las 12:00 pm al CBTA del municipio antes mencionado se realizó la actividad de promoción y posterior regresamos a Tepic llegando a las 16:00 pm.

Atentamente



José Gustavo Orozco Bojórquez
Jefe de Oficina